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相原中央公園
整備工事 1の起工式

行われる
去る 9月 6日 (土 )相 原中央公園において同公

園整備工事 1の起正式が行われました。 主催は相

原中央公園建設促進委員会 (委員長 :北島一夫氏 )

と受注業者 (株)鶴川設備工業で、式典には、町

田市長 :寺 田和雄氏、市議会副議長 :佐藤常雄氏、

地元 3名 の市議会議員 :人 木邦治氏、井上正行氏、

伊藤泰人氏 と公園緑地課長 :平本氏 らの他、地元

からは各町会の町会長はじめ、関係団体か ら約40

名 とスポーツ団体 (相原 ジャガーズ)約 10名 の子

ども達の参加で盛大に行われました。

この公園は15年前に計画決定 され、よ う―や く

事業決定 され、同日起正式が行われたものです。

地元にとつては念願の工事着手 とあつて一 日でも

早い完成を望んでいます。

整備工事 1で は多目的広場 1が 主な工事 とな り

ます。逐次、公園 としての整備が進められる計画

です。広 さは15,7彰 で町田市内では野津田公園に

次ぐ大きなものです。相原には、これまで町全体

でイベン トを行 う場所がなかったので大きな期待
がもたれ、完成後は 「さくらまつ り」「み どりまつ

り」「ふれあいまつ り」などが計画されています。

近隣の方々にはご不便やご迷惑が係 るか と思い

ますがご協力のほどお願いします。

公園の広 さは、157
彰で用地取得は徐々に

進み平成 17年 度末には

取得完了したい とのこ

とです。計画の概要は、

多目的に使用できる競

技場やテニス・ゲー ト

ボール 。こども遊び広

場等の他、四季折々の

草花 で楽 しめ る遊 歩

道、イベン ト広場など

が計画 されています。

今年度は、多 目的広

場 1と 雨対策のための

排水工事 (工 事予定地

内と道路)が 始ま りま

す。 17年 度末の完成を

めざしています。

第6回  まちづ〈り講演会が開かれます
恒例となりました相原まちづくり協議会

の講演会も6回 目を迎えることができま

した。相原駅はすばらしい駅舎となって供
用開始となりました。このため、今回のテ
ーマは「駅周辺を中心とした相原のまちづ

くり」です。東京都立大学のあいば先生に

よる講演の後、地元の人をパネ リス トによ

り座談会を開きます。
西日周辺は 5年後には多くの地権者のご

協力により南北道路、進入道路が完成の予

定です。区画整理で面的整備の計画もあり

ます。電線のないすつきりした街並み、立

ち並ぶ家々の窓辺には花が飾られ、みどり

豊かな潤いのある町にするため協議会では

上記のテーマで講演会を開催致します。

多くの方の参加をお待ちしています。

と き : 平成 15年 10月 26日 (日 )

午後 1時より  受付

第一部 1時 30分 講演会

第二部 2時 30分 座談会

ところ : 堺市民センター 2階ホール

講 師 : 東京都立大 あいぱ先生

演

始

開

開

【相原まちづ くり協議会は、11町 会 自治会のみなさんが会員です。各町会  自治会か ら推薦 された理事 監査で運営 しています。】
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「東京のしゃれた街並みづくり推進
条例」を施行

東京都は、 10月 か ら 「東京の しゃれた街並みづ

くり推進条例」を施行 します。
これは、大規模区画整備 を実施 しなくとも、都

市の再生を進める新たな仕組みです。これまでの

制度では魅力や風格のある街並み景観が十分発揮

するのに難 しかったところでも、適用できるます。

相原駅周辺開発でも、活用できるものです。

同条例は 「街区再編まちづくり制度」「街区街並

み景観づ くり制度」「まちづ くり団体登録制度」の

3つ の制度からなっています。 この うち、相原町

に関係する 「街区街並み景観づくり制度」「まちづ

くり団体登録制度」を紹介 します。
「街区街並み景観づ くり制度」は、東京の歴史的
・文化的な特色を継承 している地区など、東京の

街並み景観にとって重要な地区、幹線道路の沿道

などが 「街並み景観重点地区」に指定 されます。
この重点地区の住民によって結成 された協議会を

中′いに、街並み形成 を地域の主体性に基づいて行

うものです。

同協議会が街並み景観ガイ ドラインを策定する際

は、都が建築デザインなど「街並みデザイナー」

を派遣することになっています。ガイ ドラインは

知事の承認を受けます。
「まちづくり団体登録制度」は、民間の発意を活

かすまちづ くりを推進するためのもの。この制度

は地域まちづ くり活動を主体的に行っている団体

を登録 します。

対象事業は街並み景観事業の他に、大規模プロジ

ェク トで確保 された公開空地の計画的な運営によ

り、幅を広げていく予定になつています。

☆街並み形成の方向性 規制緩和方策の事前明示
0地区の整備の目標

◇主要な公共 公益施設に関する事項

◆個性豊かで魅力のある街並み形成のために必要な建築物の菌己置 形態 機能等
◇上記の実現に向けて講する措置 (規制緩和の概要)

☆再開発等促進区 (区部 3ヘクタール超)定める地区計画
◇すじ区整lP計画の都市_l画提案と運動 小さな単位で段階的な整備

法定05ヘクタール⇒条例01舞 [01χ未,商 も提案に準するだ置:

◇都内一律の運用基準によるのではなく 地域の実情に即した柔軟な規あ」援示ロ
0提案された都市言1画を6月以内に決定
◇後戻りの仕lEみ (5年経過後 1/2以上の同意で廃上の中出)
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【相原まちづくり協議会は、11町会

街並み再生地区・街並み再生方針 (知事指定)

叢
都が定める都市計画 (都に決定権限のある都市計画)

辱

区市町村が定める都市計画

抵

自治会のみなさんが会員です ,各町会  自治会か ら推薦 された理事 監査で運営 しています .】
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相原町民 ふれあいスポーツまつり

を実施します
これまで 「町民運動会」、「老人と青少年のス

ポーツまつ り」として実施 してきた二つの行事

も市の財政事情とスポーツ広場の会場の都合で

存続が難 しくなってきました。 しかし、相原町
全体のイベン トを無 くしてはならない !と い う

思いか ら相原町民ふれあいスポーツまつ りの形
で、スポーツを中心にしたイベントを新たに始め

たいと考えたものです。
来年度末に、相原中央公園の一部が完成します。

その折りにはこのイベントを更に発展させた形で

取り組む予定です。今年 6月 、橋上駅舎 と東西
を結ぶ自由通路が開通 しました。相原町はこれ
から大きく変わろうとしています。 どんなに町
が変わろうと、人と人とのふれあいは大事にし

たいものです。町民 '各種団体や大学の協力も
得なが ら、イベントを通して、相原町の発展に

寄与することを趣旨として開催されます。

日  時  平成 15年 10月 12日 (日 曜日)

雨天の場合 13日 に順延

午前 9時より午後 3時まで

場  所  武蔵岡中、大戸小のグラン ドと体

育館
主  催  相原町民ふれあいスポーツまつり

実行委員会

相凛に子どもセンターを
「子 どもセンター」まだ聞き慣れない名前だ と

思います。

町田市では、平成11年金森地区に 1号 館の 「ば

あん」 とい う名称の子 どもセ ンターを建設 しまし

た。 ここでは楽 しい遊び と、子 どもの丈化創造の

場所 を提供 し、児童の健全な育成 と子育てを支援

をする活動を始めて3年 目を迎えています。0歳児

から18歳 までの子どもたちを対象 とした施設です。
「ばあん」のコンセプ トは

・子どもたちの遊びの拠点
・子どもたちの成長、発展の拠点

・地域の子育て支援の拠点
・文化、創造の拠点      等を掲げ、

会館時間内はいつでも誰でも利用できる施設を目

指しています。

相原での現状は、地主様のご意的により用地の

確保ができました。誘致委員会は行政 との交渉の

中で要望や ご指導 された内容をふまえ、地域で地

道な検討を重ねてきました。今は行政か らの回答
待ちで、この先準備委員会は

。「子どもセンター」機能の構築
・子 どもたちの参画促進  好ども類会の製 |

・地域特性の理解 と展開      等か ら
「相原 らしさJを 見いだせ る活動 していきます。

【相原まちづくり協議会は、11町会 自治会のみなさんが会員です.

―         日 ■ 璽 団 第 15号

本来、子 どもたちは独 自のコミュニティをつ く

り、大人になる前の集団行動の勉強をしてきまし

た。以前、近所には、 うるさい お じさんや おば

さんが 目を光 らせ、常に子 どもたちの方向性 を見

まもつてきました。

この時代背景のもと、遊び場の提供、子 どもた

ちによるルールづ くりや活動を支援す ることは可

能だと思います。同時に新米パパやママに安心 し

て子育てをして頂 くための専門知識の提供、「砂場

デ ビューJな らぬ 「センターデ ビューJが 地域社

会参加への第一歩 となれるようなお手伝いも課題

の一つ と考えています。

よ り良いセ ンターづ くりに皆様の ご意見をお

待ち しています。毎月 19日 堺市民セ ンターで「フリ
ーエントリーJ「 フリトーキンク

゛
Jで 開催 しています。是非 ご

参加下 さい。 同運営準備委員会代表  中里幸一

堺市民センター第 2駐車場完成

町 田 市 は 、

恒 例 の 同 セ ン

ター まつ り (9/

1314)の 開催

の 直 前 に 青 木

医 院 の 前 の 栗

林 だ つた とこ

ろに第 2駐 車

場 を作 りま し

た。駐車可能台数は32台 です。 これまで行事があ

るたび満車であったものがこれで解消でき更に利

用 しやすくな ります。

駅周辺の道路整備と区画整理

相原駅周辺の整備は、区画整理か ら買収方式に

変わ り、駅に入 る据え付け道路 と駅前広場の事業

決定をしたい と町田市より地元への説明会が行わ

れました。

事業認可を申請す る中で、東京都は主要道路の

町田街道を優先すべきと指導。 しか し、現状を考

えると据 え付け道路が必要 と町田市は説明。地元
の同意が得 られれば許可要件を満たすのでご理解
いただきたい。 とい うもので した。

また、区画整理は現在忠生 と鶴川駅前が施工中

で17年 度終了の予定が今 日の経済情勢か らあと100

億円程度の資金投入 と何年かの期間が必要 とのこ

と。二つの地域の見通 しがつけば次は相原の番 と

の説明がありました。

これからは、駅を中心 とした 「まち並みや道路」

をどの様に して整備 していくかが課題です。美 し

く、住みやすい環境をつくるには つの例 として

建築協定なども選択肢 として必要なことです。地

域の皆 さんと一緒に考えなが ら、行政 と話 し合い

を進めていきます。

各町会  自治会か ら推薦 された理事 監査で運営 しています .】
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大戸源流森の会 森の整備始める

東京都は地元と関係者でこれまで数回の会合

を持ち大戸緑地の整備について検討 してきまし

た。

相原町の西部地域、大地沢から法政大学の西

門、大戸観音周辺約124haの緑地指定されている
内、都所有地の32ha部 分が対象です。都民の協
力で草刈、枝打ち等の手入れをし、都民に自然
の緑に親 しんでもらう大戸緑地プレ・パーク事

業を開始 します。名称は大戸源流森の会と決定

致しました。
都の財政難から “睡我 (保 険)と 弁当は自分

もち"と い う完全無償ボランティアで都民に対
して一般参加を呼び掛ける計画です。
地元では、 (財 )相 原保善会、相原まちづく

り協議会が当面協力していきます。
日稽ヨま10月 18日 19日 、 11月 18日  19日 、 12月 6日

7日 で、いずれも土日です。

第一回目の整備が、約30名 の参加で9月 27日 (土 )

9月 28日 (日 )に 行われました。雨乞いの碑」に向か

う道路の整備 と同碑の下を東京や神奈川方面が展

望できるようにしようと下草刈 りや木の伐採を行

い、少 しずつ成果が現れ始めました。

あなたも参加してみませんか
興味のお有 りの方は、下記までご連絡下さい。

7715654 今村まで

′θ周年を〃え麦ι/_rノ

相原町では 20周年を迎えたところが数多く

あります。
中心部では堺市民センターで、同センターま

つ り(9/1314)は 、これを記念し盛大に開催され

ました。西部地区では20年前武蔵岡団地が建設

され人日の増加から武蔵岡中、大戸小が建設 さ

れました。相原幼稚園も20周 年を迎えこれから

式典が計画されています。

【相原まちづくり協議会は、11町会 自治会のみなさんが会員です。

相原JAO会 (竹炭)

竹炭焼きのシーズンがやってきました。15年

度は中央公園に移 り多くの炭を焼くことができ

ました。会員30名 にはジャンパーと、販売用の
「のぼり」を作 りました。大地沢まつりや盆踊

り(各 町会)で竹炭焼の販売しました。中には「ア

トピーが治 りました」と購入された方もいらつ

しゃり、多 くの皆様のご協力にお礼申し上げま

す。今冬も10月 より材料の竹伐 りを始める段階

になりました。土日でもお勤めの方が参加でき

るよう計画 しています。ご入会お待ち致 してお

ります。規約な し、役員なしの気楽な会です。

新入会員事集

本徳 (782)6968、 まちづくり相談所 (774)8705

定例会 場所 :相原まちづ くり相談所

日時 :毎月第3本曜日 午後1時30分 より

引き続き傘幕集中
相原駅供用開始に伴い、西 日にも貸 し傘 (か え

る傘)を 1台 新調 し設置いた しましたのでご利用

下さい。東西 2ケ 所にな りましたので更なるご協

力を賜 ります ようお願い申し上げます。傘にはシ

ールを貼 り設置致 しますので下記までお届けくだ

さいますようお願い申し上げます。

受付場所  相原 まちづ くり相談所  毎週  (火・水 ・木 )

ふろしき市開催
恒例となりましたふろしき市が10月 19日 (日 )

相原まちづくり相談所の駐車場にて開催されま

す。約20店舗のフリーマーケッ トと法政大学を

はじめ学生さんのバン ド演奏もあります。

編 集 後記

友人が久 しぶ りに訪ねてきて第一声が「相

原駅がきれいになりましたね」。毎日通勤 じ

ている者でも、別の駅ではないかと錯覚する

ほどです。閉鎖時間を気にすることがなくなり、

疲れている時はエレベーターが便利です。乗

降客も急に都会人に見えるから不思議です。

いつまでも、きれいな駅であつて欲 しいです。

それにしても、駅の周辺とのアンバランスが

日立ちます。きれいな街づくりを、みんなで

考えていきましょう。

ご支援よろしくお願い致 します。

(今、島、横、須、友、土 )

“あいとぴあ"は、夢連ホームベージでもご覧になれま

す。 (Vahoo lで 「夢連」で検索 して下 さい。 )

“あいとぴあ"に 地域の活動を紹介したいと考えています。

どなたでも原稿をお寄せ下さい。今村宛 FAX(771)5654

各町会 自治会か ら推薦 された理事 監査で運営 しています。】

9月 27日 (土)に行われた「雨乞いの碑」下を整備している様子


